



なんちゅうや かんがつきゅう

南中夜間学級だより

令和6年7月19日
仙台市立南小泉中学校
夜間学級 第4号

はじめての味噌づくり

～味噌仕込み体験を行いました～

7月16日(火)に仙台大学附属明成高等学校食文化創志科から2名の先生方をお招きし、技術・家庭科の授業の一環として「味噌仕込み体験」を行いました。現在、技術・家庭科の授業では枝豆を育てていますが、その枝豆が、枝豆として収穫しないでおくことで大豆になることや大豆はそのままでも種にもなるし、豆腐や味噌の原料にもなる、めずらしい作物だという話を聞いて、生徒たちは驚いていました。仕込みの作業では水分を含んで柔らかくなった大豆をしっかりと潰してから、塩、米麴と一緒に混ぜながらこねる作業を行いました。初めての体験でしたが全員が楽しい様子で、美味しい味噌になるように願いながらこねていました。熟成期間を経て1～2月頃に美味しい味噌になるとのことなので、今度はその味噌を使って味噌汁づくりに挑戦します。



大豆を潰す様子



大豆、塩、米麴を混ぜる様子

星に願いを ～七夕の笹に飾り付けをしました～

7月7日(日)の七夕の日を前に、夜間学級の職員が笹を持参したので、教室に展示する七夕飾りを作りました。生徒一人一人が書いて吊した短冊には「今年は花火をしたい」「すごい声優さんたちと作品を作れるようになりたい」「星を一つずつかぞえたい」「スマートなコミカモリモリの人間になれるように」など、願いや今年の目標とも取れる内容が記されていました。願いが叶い、目標が達成できることを願っています。



教室に展示した七夕飾り



笹に吊した短冊

7月22日から夏季休業に入ります

7月22日(月)から8月25日(日)まで夜間学級は夏季休業になります。7月22日(月)から8月2日(金)までの平日17:00から20:30の間には、休んだ時の授業内容や発展的な内容を補うことを目的とした夏季課外学習も行います。仕事に就いている生徒にとっては、夏季休業中もゆっくと過ごすことはできないとは思いますが、それぞれ目標を持って、充実した日々を過ごしてほしいと思います。

なお、8月10日(土)から18日(日)の期間は学校閉庁日となっております。学校に連絡が必要な場合はその期間を避けて連絡するようお願いいたします。

○南小泉中学校夜間学級

TEL080-8201-1095

夜間学級 HP

<https://www.sendai-c.ed.jp/~nanchu/yakan.html>

○仙台市教育局学校教育部教育指導課 夜間中学担当 TEL 214-8875

仙台市夜間中学 HP

<https://www.city.sendai.jp/kyoikukate/yakantyugaku/yakan.html>

○夜間中学入学に関するお問い合わせ ※令和7年度の募集は夏頃に通知します。

